

クラスナリ きりんぐみ

幼保連携型認定こども園 幸町保育園

セタ会や夏まつり会も終わり、いよいよ8月ですね！
ハッキリとしない天気も続いているようですが、気温は上がり、
夏本番を迎えるとしています。そんな季節ですが、子どもたちには汗をかき、水筒を飲み食み暑さに負けずにはさんでいます！先日は天候にめぐれず、なかなかホールあそびができませんでした。子どもたちからも「今日は雨だ…」「ホール入りたかったな～」の声も…。今月こそは沢山ホールに入りたいと思います！そしてダンス教室では運動会に向けてダンス練習が始まりました。大好きな曲に合わせて一生懸命頑張っていますよ。そのためにも、栄養や休息をしっかり体調管理をしていきましょう。

8月の予定

4日(火)…身体測定

避難訓練
(地震)
誕生会

※お盆前
布団荷物の
持ち帰りです。

18日(火)…避難訓練(不審者)

1日(土) 28日(金) 29日(土)…布団の
持ち帰り

14日(金) 15日(土)…弁当の日

5日, 19日, 26日(水)…ダンス
教室

おねがい

□ホールカードの記入を忘れずにお願ひします。又、爪が伸びていないか、皮膚が傷ついていないか等、確認をお願いします。



□汗をかいて沢山着替えをする時期です。着替えの補充や、スーパー袋の補充をお願いします。



□歯ブラシの毛先が広がっていませんか？細めにチェックをお願いします。



楽しかったね！夏まつり会

祭

7月16日(木)に夏まつり会が行われました。例年とは違う形式となりましたが、子どもたちはとても楽しんで参加していました！「(せんちゃんりんへー！」と盆踊りの曲を楽しそうによく口すこんでいたきりん組。本番もとても楽しそうに、上手に踊っていました。沢山のゲームコーナーがある中で、人気はこのほどぞう組の「もぐらたたこ」と「おばけやしき」でした。どちらも「怖い！」と怯えていたきりん組でしたが、終わった後は「楽しかった～！」「泣かなかったよ！」と良い思い出にはなっています！給食に出た「やきそば」や、みやげに出た「スイカ」と「かき氷」もペロリ。夏まつり会を十分に楽しめ、子どもたちも大満足の行事となりました。



ナスの収穫をしました！

夏野菜がおいしい季節になりました。そしてきりん組のみんなで植えたナスがついに収穫することができました！みんな一生懸命お世話をしてくれたので、大きくて、立派なナスになりました！いつもは「これ苦手～…」と野菜に苦戦するきりん組も、自分で育てたナスは「おいしい～！」と沢山食べてくれました。この調子で野菜もモリモリ食べられるようになっていたいですね。



お箸の持ち方、どうですか？

元気にあそび、給食もモリモリ食べているきりん組の子どもたちも、しかし、やっぱり気にはするのが箸やスプーンの持ち方です。上手く持てずに握り持ちになってしまったり、手づりで食べる姿もチラホラ。そのため食べこぼしちゃ…。園でもお箸の持ち方をその都度声を掛けていますが、お家の方でも、せひせひ、気にかけて見てあげて下さいね。

